

El desempleo sigue creciendo y cada vez que empieza un mes los ojos se nos llenan al ver que más personas entran en las listas del paro. ¿Sorpresa?... ninguna, en absoluto. Lo sorprendente sería que nuestros gobiernos (nacional, autonómico y local) llevarán a cabo políticas sólidas de empleo y que el paro aumentase. Pero no es el caso, pues lo que está sucediendo es que cada día conocemos más despidos (y más facilidades para seguir despidiendo) en los sectores privados y público. Entonces, ¿dónde está la sorpresa? Pues en ningún lado. En cada cosecha sólo es posible recoger lo que se siembra.